



## Con impecable desfile, Melipilla rindió honores a las Glorias Navales



Con la presencia de altas autoridades de la Armada de Chile, la Alcaldesa Paula Gárate y el Concejo Municipal, además de invitados especiales y la comunidad en general se vivió un nuevo desfile en honor a las Glorias Navales, que en Melipilla recuerdan con especial énfasis al héroe Ignacio Serrano Montaner.

La ceremonia se desarrolló en horas de la mañana de ayer en el costado oriente de Plaza de Armas, lugar donde la alcaldesa de Melipilla, destacó la entusiasta participación de los colegios, jardines infantiles y fuerzas vivas de la comunidad.

"Para los melipillanos el 21 de mayo es precioso, no solamente es la conmemoración de las Glorias Navales, sino que también de nuestro héroe Ignacio Serrano Montaner".

"Justamente hemos querido tener un desfile hermoso con todos los colegios municipales, particulares, con las organizaciones sociales y con la presencia de la Armada de Chile, así como también la Banda de Guerra de Carabineros", indicó.

La alcaldesa añadió que con este desfile, Melipilla está recuperando las tradiciones y su alma cívica, por lo que reiteró sus agradecimientos a todos quienes fueron parte de él, entre ellos, el Cuerpo de Bomberos de Melipilla, los clubes de huasos, colegios y jardines infantiles, además de agrupaciones sociales, entre otros, que desfilaron ante las autoridades y un importante marco de público que se hizo presente en esta bonita instancia cívica.

